



LYCÉE GUYNEMER

Deux équipes pour « Créons ensemble »

Neuf élèves du lycée Guynemer participeront à la nouvelle édition du concours « Créons ensemble », dont la finale aura lieu à Talence en juin. Deux équipes se sont constituées : « Auto + » entend faciliter l'accès des établissements recevant du public aux personnes en fauteuil roulant, tandis que « Agri France » souhaite créer une application pour créer un lien direct entre les producteurs et les points de vente. Les élèves sont notamment aidés dans leur démarche par Camille Mouton et Marc-Antoine Lasarte. © G.A.